

PRESSEMITTEILUNG

Itzehoe, 17. Januar 2017

Steinburger Energiebericht: 76,9 Tonnen CO2 eingespart

Der dritte Energiebericht des Kreises Steinburg steht im Mittelpunkt einer Veranstaltung am 24. Januar 2017, um 18.00 Uhr, im Kreistagssaal (Viktoriastr. 16-18, in Itzehoe). Sandra Ludwig, Energie- und Klimaschutzbeauftragte des Kreises Steinburg, wird Fakten, Ergebnisse und Schlussfolgerungen aus dem aktuellen Energiebericht präsentieren und anschließend Fragen beantworten. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.

Steinburg wird als erster Kreis in Deutschland Ende Januar die Zertifizierung zum „dena Energieeffizienzkreis“ erhalten. Im Rahmen des Modellprojektes „Energieeffizienter Kreis“ wurde 2014 der erste Energiebericht erarbeitet, um mögliches Energieeinsparpotential innerhalb der 3 Handlungsfelder Gebäude, Stromnutzung und Verkehr zu identifizieren. Der Bericht wird jährlich aktualisiert.

76,9 Tonnen CO2 konnten in der Zeit von 2010 bis 2015 insgesamt eingespart werden! Kommunale Gebäude wurden nach und nach energetisch saniert, hauptsächlich durch optimierte Dämmung, neue Fenster und Heizungsanlagen. Der Kreis setzt hier vor allem auf den Ausbau von Fernwärmenetzen und Blockkraftheizwerke.

Von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gern genutzt wird übrigens das Elektroauto, das seit März 2016 zum Fuhrpark der Kreisverwaltung gehört.

Wie die Bilanz des dritten Energieberichtes lautet? Das können Sie am 24. Januar im Kreistagssaal live erfahren.

Über das Modellprojekt "Energieeffizienter Kreis" und das Energie- und Klimaschutzmanagement können sich Interessierte auch auf der Homepage des Kreises unter www.steinburg.de detailliert informieren.

Amt
Büro des Landrats

Dienstgebäude
Viktoriastr. 16-18

Ansprechpartnerin
Britta Glatki

Zimmer
231

Kontakt
Telefon: 04821/69 487
04821/69 0 (Zentrale)

Fax: 04821/69 231

E-Mail:
b.glatki@steinburg.de

Anschrift
Kreis Steinburg – Der Landrat
Viktoriastr. 16-18
D – 25524 Itzehoe

www.steinburg.de

